

Alvaro del Portillo y Díez de Sollano

Roma, 12 de junio 1986

Sevdo. Sr.
D. Fernando Retamal Fuentes
SANTIAGO

Muy querido Don Fernando:

le agradezco muy de veras sus afectuosas líneas del 24 de mayo, uniéndose a nuestro dolor por el fallecimiento de Pedro Lombardía.

También yo tengo la convicción, como Vd., de que Dios habrá premiado ya con la visión beatífica su generosa vida cristiana y su fructífero y abnegado servicio a la Iglesia y a las almas. Acudo a la intercesión de Pedro para que consiga abundantes gracias divinas para Vd., para su trabajo y para la querida nación chilena, que le robó el corazón durante los meses de su estancia allí.

Rogándole que rece por los apostolados de la Obra y por mí, le agradece de nuevo sus sentidas palabras, le abraza y queda suyo

afuro. siempre in Oratio

Alvaro del Portillo